

Comienzo las propuestas para los próximos días recordándote que ya comenzaron los recorridos de verano desde el pasado día 2. Además de los recorridos peatonales a partir de la próxima semana se suman los que se harán en el ómnibus Panorámico los martes, jueves y viernes.

Los martes tendrá lugar el recorrido Por la ciudad del Mayor, que partirá desde parque Agramonte, a las 9 de la mañana hacia la Casa Natal, y una vez culmine la visita, se trasladarán hacia el Centro de Interpretación del Cementerio, y de allí al destino, la Villa Azucarera, regresando al Parque Agramonte a las 4 de la tarde.

Los jueves corresponde al recorrido Camino de Hierro, que partirá a las 9 de la mañana de la plaza de Vapor, hacia los Talleres del Ferrocarril, más tarde hará la ruta por el Museo Ferroviario, y terminará de igual manera en el Parque Agramonte.

Por último, los viernes la Casa Finlay le invita al recorrido Ciencia y Naturaleza, el cual iniciará en la propia institución, a continuación se trasladarán hasta el Centro de Biotecnología y llegarán posteriormente hasta el Casino Campestre, para disfrutar de diversas opciones recreativas, el recorrido culminará a las 2 de la tarde, en el Parque Agramonte.

Recuerden que, en el Centro de Interpretación del patrimonio, en el parque Agramonte, estarán a la venta a partir de las 10 de la mañana, las capacidades para los recorridos en ómnibus y los peatonales. De igual manera, a través del 32221235 también pueden obtener información sobre las propuestas de la Oficina.

Los talleres de formación también se mantienen este mes agosto con interesantes temas para todos los públicos.

La Casa Natal Carlos J. Finlay les invita al Taller de manualidades. "CreArte", en el cual se enseñará a los participantes a confeccionar elementos decorativos, utilizando materiales reciclables y aplicando técnicas de artes plásticas, contribuyendo de este modo a la protección del medio ambiente. Será impartido por la especialista de la institución la Lic. Maricarmen Acuña Pontón, del 8 al 11 de este mes en curso, a las 9:30 de la mañana.

Por su parte, el Proyecto Sociocultural EL Carmen impartirá el Taller de Creación de Artes Plásticas "Un Mundo de Color", diseñado para incentivar en los niños y niñas el interés por las artes visuales y se trabajará en el Aula Inteligente. El Taller será impartido del 8 al 11, a las 10:30 de la mañana por especialistas de la Galería y del Grupo desarrollador de la Oficina.

El Centro de Gestión Cultural continúa con los Talleres de Danza Española, con la profesora Dianaris Díaz Abad, todos los sábados de 9:00 a 11:00 de la mañana y el Taller Patrimonio Rumba y Punto, con la profesora Reina Roberto Buelga, todos los sábados de 2 a 4:00 de la tarde.

Te comparto ahora cuáles serán las principales actividades culturales para los próximos días.

La Casa de la Diversidad Cultural Camagüeyana, les espera el día 7 a las 10:30 de la mañana en la Tertulia "Ambos Mundos". Esta actividad es un espacio de intercambio sobre la herencia

Europea a través de las diferentes expresiones culturales. Es coordinado por miembros de las Comunidades Europeas. Con la participación especial de la Orquesta de Guitarra.

El Centro de Gestión Cultural les invita el Día 12 a las 9:00 de la mañana a la Feria Arte Plaza. Actividad de expo-venta de los emprendimientos vinculados a este proyecto, en la Plaza Maceo con la presentación del Conjunto Artístico Arlequín.

Por último el día 13 a las 5.00 de la tarde, se realizará un Homenaje dedicado al aniversario 96 del natalicio de Fidel Castro. Contaremos con la actuación de dos proyectos infantiles que prestigian la cultura de esta Ciudad, el Conjunto artístico arlequín y Patrimonio Rumba y Punto.

Una vez mencionadas las actividades y talleres presenciales, conozcamos entonces que sucederá en la Programación virtual de la Oficina del historiador para este verano.

Por el perfil de Facebook de la Oficina, el lunes 8, a las 9 de la mañana, se realizará la proyección del segundo capítulo de la revista digital Ciudad online.

El miércoles 10, llegará una nueva entrega de la sección Tesoros de mi ciudad, con la historia y detalles de importantes monumentos de la ciudad, recuerden que esta sección se presenta en el horario de las 9 de la mañana.

Mientras que el sábado 13 de agosto, a las 9 de la mañana, llega la Sección de Mirada musical, espacio dedicado a los jóvenes intérpretes en formación.

Para más información, pueden seguir nuestra programación virtual en el perfil de Facebook, revisar nuestro sitio web [www.ohcamaguey.cu](http://www.ohcamaguey.cu), o unirte a nuestro canal de Telegram.

A través de las emisoras radiales sintoniza la revista Tricolor los miércoles a partir de las 8 de la mañana y los domingos de 2 a 3 de la tarde puedes escuchar la revista Somos patrimonio siempre por la frecuencia de Radio Camagüey. Por la Emisora Radio Cadena Agramonte estamos los viernes a las 2 de la tarde en la Radio Revista Hoy y el sábado en el mismo horario, puedes conocer temas patrimoniales y arquitectónicos en el programa Camino a la plaza. Mencionarles, además, que por la frecuencia de Habana Radio los domingos de 5 a 6 de la tarde se transmite el programa Camino a Camagüey, espacio radial que se gesta en nuestra cabina de radio Príncipe.

Mediante la señal del Telecentro Provincial, podrás sintonizar las información y propuestas culturales de la Oficina, los lunes a las 12 del mediodía en la Revista El Acontecer, espacio donde se analizan temas de facilitación social. Mientras la revista Cultural Enfoques nos da la posibilidad de compartir con la teleaudiencia la programación cultural de la institución.

De igual manera tenemos presencia en el Portal del Ciudadano, con publicaciones los lunes, miércoles y viernes, donde se tratan temas interés para la población.